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0  Mbd 2021 Solicita informações do Executivo, junto ao órgão
competente, se há estudos péia que seja realizada
a implantação de faixa de pedestre elevada
(acessibilidade), na Rod. Cel. PM Nelson
Tranchesi (Altura da Av. Lizete Geralda
Calandrini Guimarães, 57) no Bairro do Pq.

Suburbano - Itapevi - SP.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, na forma regimental vigente, que
seja oficializado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Mumcipal, para que
verifique junto ao órgão competente, se há estudos para que seja realizada a implantação de
faixa de pedestre elevada (acessibilidade), na Rod. Cel. PM Nelson Tranchesi (Altura da Av.
Lizete Geralda Calandrini Guimarães, 57) no Bairro do Pq. Suburbano - Itapevi - SP.

Justificativa

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores,

Venho solicitar o estudo, para a implantação de faixa de pedestre elevada
(acessibilidade). Tal solicitação se dá pelo motivo, de que a faixa de pedestre existente no local,
não atender aos requisitos de atendimento de acessibilidade ao público diferenciado, (Em
especial as pessoas que realizam a travessia da via, para acessar o Supermercado Nosso Lar),
no tocante as pessoas com deficiência física, justificando assim a necessidade de tal adequação.

Certamente, com a instalação desta faixa de pedestres elevada, passaremos a
disponibilizar um atendimento diferenciado a todos os cidadãos que necessitam dos serviços
deste tão importante local, e com isso, nos adequarmos ao previsto na Lei de Acessibilidades.

Sala das Sessões Bem-vindo Moreira Nery, 03 de Agosto de 2021.

\ r

CicerÕ^Cptreeidetie Sou^

Vereador Aparecido -

mm

R. Arnaldo Sérgio Cordeiro das Neves. 80

Vila Nova Itapevi • 1tapevi-SP • 0669A-090
+5511 4141-4472

www.camaraitapevisp.gov.br

BIODO camarallapevf


